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庁議の概要 

開催日 平成 22年 12月 27日（月） 

 

◎項  目 

１ 県職員率先美化活動について【林業振興・環境部】 

２ 「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」結果について【教育委員会事務局】 

３ 各部局等の動向について【各部局等】 

４ その他 

 

◎内  容 

１ 県職員率先美化活動について【林業振興・環境部】 

 林業振興・環境部から県職員率先美化活動の取り組みについて説明を行った。 

【概要説明】 

・「清潔で美しい高知県をつくる県職員率先活動」は拠点庁舎ごとに美化活動の場所を選定し、投棄された

ゴミを回収、処分する。今年度は２月６日、日曜日、午前９時から２時間程度で実施し、雨天の場合は

11日に延期する。 

・各部局で区割りを行うので、積極的な参加をお願いしたい。 

 

２ 「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」結果について【教育委員会事務局】 

教育委員会事務局から「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」結果について概要説明を行った。 

【概要説明】 

・体力合計点の平成 20～22年度の全国順位を比較すると、小学校は男女ともに 20年度は全国最下位だっ

たところ、平成 21年度、22年度は上昇している。また、中学２年生の男子は、平成 20年度が 45位だ

ったところ 42位、34位と上がっており、女子についても、46位、40位、36位と上がっている。 

・体力合計点伸び率の平成 20～22年度の全国順位は、小学校５年生の男女、中学２年生の男女ともに全国

一位となっている。 

・結果が改善した理由には、各学校が体力・運動能力向上に向けて、体力テストにきちんと取り組むよう

になったことや、高知大学と協力して作成した「体力アップ 75プログラム」を体育の授業等に活用して

もらう取り組みを始めたことなどがあると分析している。 

・ただ、全国平均と比べるとまだ低い状況にあるため、学校現場が一つひとつの仕事の質を高めるという

気持ちを持って取り組んでいきたい。 

 

３ 各部局等の動向について【各部局等】 

総務部が取りまとめた各部局の今週の動きに関する資料を配布の上、概要説明を行った。 

 

４ その他 

（知事） 

・平成 23年度の政府予算の事業で有利に使えるものは、予算の獲得や誘致を行うなど取り組みを進めてい

ただきたい。 
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・ふるさと博はこれから露出を大幅に上げ、各部局全体としてもう一段上の取り組みを行っていく時期だ｡

であい博の各会場でふるさと博の宣伝を始めるなり、各部局においても様々な場でのＰＲなどについて

協力をお願いしたい。来年はドラマがない中でふるさと博を開催するため、こちら側からの露出を相当

強化しなければならない。 

・今年は５つの基本政策について大いに前進できた年だった。龍馬ブームの追い風を生かすべく全力を挙

げて取り組みを進め、これを十全に生かしきれたのは全国の中でも高知県だったと自負している。また、

龍馬ブームとは直接関係しない取り組みについても、各部局でＰＤＣＡサイクルを回していく中でノウ

ハウの蓄積がされ、取り組みが進んできた。ただ、来年はこの追い風が弱まり、今年ほどは順調に物事

が進まないこともあるだろう。しかし、この１年間で対外的なパイプができ、高知県全般の知名度も大

いに上がり、また、県庁職員をはじめ県内各地に高度なノウハウが積み上がったことは大きな財産であ

り、土台である。来年は追い風が弱まる反面、この土台を生かして来年もしっかりと乗り切っていきた

い。追い風がなくなっても引き続き、その追い風が吹き始めた前の年よりも上のレベルでとどまること

ができれば、これは県勢が浮揚した、土台をしっかり築き上げることができたということになる。来年

はまさに真価を発揮し、県勢の浮揚を本当になし得るかどうかの正念場の年だと考えている。来年も皆

様方の強力な取り組みを期待したい。 


